

Exposición en el Club Marítimo

'La Guardia Civil, Escudo de la Democracia frente al Terrorismo' se expone en Melilla

Por El Telegrama

La Exposición itinerante "La Guardia Civil escudo de la democracia frente al terrorismo", que se va a exponer en Melilla del siete al diez de febrero, es una iniciativa promovida por la Fundación

La muestra se podrá ver del siete al diez de febrero en el Real Club Marítimo

Guardia Civil, en colaboración con la Asociación de Víctimas del Terrorismo, en la que de forma breve, pero intensa, se muestran los efectos de la violencia terrorista en el conjunto de la sociedad española en general y en la Guardia Civil en particular.

En ella se hace un recorrido de la evolución del terrorismo en España como forma de vulneración de los derechos humanos y se podrá apreciar la relevancia social del daño sufrido en la Guardia Civil por la lacra del terrorismo,



La muestra se podrá ver en el Real Club Marítimo a partir del martes

La muestra refleja el daño infligido por la violencia terrorista en el conjunto de la sociedad española en general y en la Guardia Civil en particular

como base para ofrecer a las víctimas una reparación real y efectiva del sufrimiento infligido.

Está orientada primordialmente a la juventud, escolares de secundaria y bachillerato, así como a instituciones públicas y privadas y al público en general.

La exposición se podrá visitar del siete al diez de febrero en la sala de exposiciones del Real Club Marítimo de Melilla, en horario

de mañana de 10.00 a 14.00 y de tarde de 17.30 a 20.30 horas.

La presentación de la misma correrá a cargo del presidente de la Ciudad Autónoma, Juan José Imbroda, el delegado del Gobierno, Abdelmalik El Barkani y el Comandante General, acompañados por el Teniente Coronel Jefe de la Comandancia de la Guardia Civil de Melilla.

La inauguración será el próxi-

mo día seis de febrero a partir de las 20.30 horas donde se contará con la presencia de multitud de personalidades de la ciudad.

La exposición muestra el daño infligido por la violencia terrorista

Te HABLAMOS A TI

SER2

JUAN CARLOS PARRA PERSONAS LOS MARTES

PASE LO QUE PASE RADIO MELILLA 1485 AM



La iniciativa se desarrollará en el Campus de Melilla

Abierto el plazo de inscripción en el taller "Eduwebminar"

La iniciativa se desarrollará en el Campus de Melilla a partir del día siete

Por El Telegrama

El taller "Eduwebminar: formación docente y materiales didácticos bajo entorno multiplicación videosala educativa", enmarcado en el PID 11-99, que coordina la profesora Tatiana Chaikheva Trofimova, del Departamento de Filología Griega y Filología Eslava, se celebrará el próximo 7 de febrero de 2012, en el aula de Informática de la Facultad de Ciencias Sociales de Melilla (203), con la participación de Ignacio Blanco Medina, subdi-

rector del Centro de Enseñanzas Virtuales, perteneciente al Departamento Ciencias de la Computación e I.A.; y Miguel Ángel Montero Alonso, del Departamento de Estadística e I.O. El taller "Eduwebminar" va dirigido a profesores del Campus de Melilla así como a alumnos del Máster de Profesorado de Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanzas de Idiomas.